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Beantwortung zur Anfrage 425/2008

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7831-10.00

Stuttgart, 04.03.2009

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Lieberwirth Dieter (DIE REPUBLIKANER), Schlierer Rolf (REP), DIE REPUBLI-
KANER im Stuttgarter Gemeinderat                      

Datum

04.11.2008

Betreff

Nachgehakt: Wie realistisch sind die Kalkulationen für Stuttgart 21?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Mit Schreiben vom 18. Dezember 2008 habe ich die Stellungnahme der Deutschen
Bahn AG zu dem an den Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages gerich-
teten Bericht des Bundesrechnungshofes an alle Mitglieder des Gemeinderats über-
mittelt. Auf diese Stellungnahme darf ich verweisen.

Dr. Wolfgang Schuster
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Verteiler

<Verteiler>


